

# *Inside Sans-Souci*

Journal de l'AS Sans-Souci

*Numéro 6*

30 janvier 2004



Adresse : Ecole Ernest Richard  
Rue Joseph Buedts, 14/16  
1040 Etterbeek  
Site : <http://www.sans-souci.be.tf>  
E-mail : [sans-souci@yucom.be](mailto:sans-souci@yucom.be)

Rédacteurs : David Vanderbeck  
Raphaël Houben  
Nicolas De Belder

Fédération Amateur de Tennis de Table du Brabant  
Affiliée à la FROTTBF

# Editorial

Nous avons organisé le samedi 17 janvier 2004, une étape du critérium des jeunes (il y a 4 tours par an) et ce pour la première fois. La fédé était à la recherche d'un club à Bruxelles afin qu'il y ait deux tours en province et deux à Bruxelles.

Cette organisation s'est révélée très positive. La participation était importante, 45 jeunes se sont déplacés, dont beaucoup de minimes de Ry-Ternel, tous avec une envie de jouer et de gagner, mais avec une fraîcheur et un état d'esprit très agréable. Cette journée s'est donc merveilleusement bien déroulée et nous sommes prêts à remettre cela la saison prochaine.

Le seul bémol à cette journée, est le tout petit nombre d'inscrits de notre club, seuls 3 juniors y ont participé, bien sûr, nous n'avons pas une pépinière de jeunes, mais il y en a tout de même 10 de moins de 18 ans.

Alors les jeunes « sans-souciens » un petit effort de participation pour la prochaine fois ? Des rencontres en compétition, ne peuvent que vous faire évoluer.

Nous avons également fait une réunion du comité élargie aux capitaines et à l'entraîneur, je tiens à remercier les participants, pour leurs présences et pour les discussions très instructives qui en ont découlés.

Chantal Vandewijngaert

Attention! Changement de date !

Le tournoi mini-foot / tennis de table, prévu initialement le 8 mai, ne pourra pas avoir lieu ce jour-là. En effet, nous n'avions pas fait assez attention au calendrier, et ce samedi-là est organisé le championnat de Belgique par équipe inter-division. Et il est fort probable qu'une équipe de chez nous devra se rendre à Liège pour cette compétition.

Dès lors, la nouvelle date devrait être le samedi 1<sup>er</sup> mai. Nous vous confirmerons ceci, avec les détails complets concernant cette journée, dans le prochain *Inside Sans-Souci*.

# Actualités

---

## ➤ Anniversaires

1 <sup>er</sup> février	Marc Cornil
6 février	Mélissa Vanwynsberghe
7 février	Maxime Lecocq
7 février	Mickael Lecocq
11 février	Marylène Rogier
12 février	Michel Vanderbeck

## ➤ Tournoi des NC

L'AS Sans-Souci organisera cette année encore un tournoi des NC réservé à ses membres. Celui-ci aura lieu très prochainement et la date définitive vous sera communiquée dans le prochain journal.

Les inscriptions se feront au moyen d'une feuille dans notre local où nous rangeons le matériel. Le prix de l'inscription est fixé à 1€ par joueur et chacun recevra une boisson gratuite ainsi qu'un morceau de tarte.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Raphaël Houben (téléphone : 0478/34.23.44 - e-mail : [raphaelhouben@hotmail.com](mailto:raphaelhouben@hotmail.com))

## ➤ Rôles de garde de la salle

Semaine 22	6/02/2004	Equipe 2
Semaine 23	13/02/2004	Equipe 1
Semaine 24	20/02/2004	Equipe 3

## ➤ Résultats des tournois précédents

Tournoi de Rapid Forest : Freddy Ansenne – 3<sup>ème</sup> en série F  
Geoffrey Sermon – ¼ de finale en E

## ➤ Dates des prochains tournois

1 <sup>er</sup> février 2004	Tournoi de l'Elan St-Josse	à St-Josse
8 février 2004	Tournoi Fédéral du Brabant	à Evere
15 février 2004	Tournoi de Phénix	au Logis

## ➤ Calendrier de l'équipe d'Interbanque du Ducroire

L'équipe jouera à domicile le jeudi soir de 18h00 à 21h00. Etant donné que 2 tables seulement seront occupées, il sera possible ces jours-là de venir s'entraîner librement et/ou de venir les encourager.

Les dates des prochaines rencontres à domicile en 2004 sont :

<b>5 février 2004</b>	Ducroire A	-	ING A
<b>12 février 2004</b>	Ducroire A	-	Fortis Dieweg B
<b>11 mars 2004</b>	Ducroire A	-	Fortis Dieweg A

## Présentation d'un membre du club : Jacques Cornil, dit « Papy »



C'est à présent au tour de Jacques Cornil d'être à l'honneur, et c'est bien mérité. Jacques est en effet un peu notre papy à tous. Il est présent au club depuis 23 ans, c'est-à-dire pratiquement depuis sa création. Il est arrivé avec son fils, Marc, et on peut dire que se fut sans aucun doute un moment important dans l'histoire et dans l'essor de notre club. Après avoir joué quelques saisons avec Marc, Jacques s'est alors retrouvé pendant plusieurs saisons dans une équipe de vétérans, avec René, Georges et Roger. Par la suite, beaucoup de jeunes joueurs ont eu l'occasion d'être dans son équipe. Ce fut une expérience bénéfique pour chacun d'entre eux, et je pense aussi pour lui, qui a toujours apprécié ce genre de contacts. Aujourd'hui encore, Jacques est encore une référence, une personne très écoutée : le « sage » du club. Il fait l'unanimité à l'intérieur du club, mais également à l'extérieur, il est en effet aussi un modèle de sportivité à la table et toujours prêt à discuter et rire avec tout le monde. Bref, c'est un élément indispensable dans notre club.

Dans l'interview que vous pouvez lire ci-dessous, Jacques n'a pas été très loquace, probablement dû à sa grande modestie. Nous avons donc demandé à plusieurs membres du club de faire un petit commentaire sur Jacques. Le résultat est éloquent et reflète bien la personnalité de notre papy!

### Jacques se dévoile en quelques questions :

**Ses meilleurs souvenirs ?** « Ils sont tous bons et très nombreux, il faudrait une édition spéciale pour tout dire. Et le meilleur va certainement encore arriver... »

**Son regret et ses déceptions ?** « Je n'en ai aucun, je suis positif de nature. »

**Ses anecdotes ?** « Les anecdotes sont très nombreuses, il est difficile d'en sortir une ou deux. »

**Palmarès :** 2 fois le tournoi des familles avec Marc  
5 fois le tournoi interne avec Marc et Bob.

### Commentaires :

**Marco :** « Je voudrais dire deux ou trois anecdotes que mon père m'a racontées. La première, c'est qu'à ses débuts, dans les années 50, il se rendait en vélo, avec d'autres jeunes joueurs, aux tournois. Parfois ceux-ci se déroulaient à Charleroi ou à Nivelles. L'aller se passait sans problème, mais le retour était plus délicat, probablement dû à une grande 'fatigue' accumulée durant la journée. Ainsi, les vélos étaient parfois mis dans un camion et les joueurs aussi.

Mon père a été très touché par la surprise réservée par les membres du club à l'occasion de ses 70 ans. En effet, ce jour coïncidait avec l'organisation de notre tournoi annuel.

Enfin, il m'a aussi raconté qu'un jour, en arbitrant, il avait reçu une palette entre les yeux. Le maladroit était bien entendu vraiment désolé, et a probablement perdu le match suite à cet incident. En attendant, il garde toujours une cicatrice de ce moment particulier. Comme quoi, le 'ping' peut aussi être un sport dangereux. »

**Chantal :** « Membre du club depuis plus de 20 ans, notre «petit Jacques» a joué dans pratiquement toutes les équipes du club. Pendant quelques années il a formé avec René Scutenaire, Roger Colet et Georges Flémal un solide quatuor de vétérans. Après la triste disparition de notre ami René, il a chaperonné les plus jeunes, il a ainsi joué avec David, Amaury, Nicolas, François, ...

Les jeunes étant sur les rails, il s'est tourné vers les femmes « en tout bien tout honneur » et a donc joué avec Dominique et moi-même. Il a également pouponné Laurent et Sébastien il y a quatre saisons. Personnellement, cela fait 8 saisons que je joue avec Jacques et je peux vous dire que c'est un battant et que plus d'un petit jeune a mordu sa palette à cause de lui et que je souhaite pouvoir continuer à ses côtés de nombreuses années encore.

Dans une équipe, il apporte sa force tranquille, son optimisme, sa clairvoyance et sa bonne humeur.

Il fait également partie du comité depuis de nombreuses années, là aussi il nous a éclairés de ses conseils, de ses remarques judicieuses. Jacques ne se met jamais en avant, mais c'est quelqu'un sur qui on peut compter et qui est à mon avis nécessaire au sein d'un club.

Tout doucement, il essaye de se retirer, mais nous ferons tout pour le garder avec nous le plus longtemps possible.

Voilà, pour moi Jacques est vraiment quelqu'un de formidable et je nous souhaite à tous d'avoir une carrière de pongiste comme la sienne. »

**Raphaël** : « Je ne serai pas très original en soulignant la sportivité, la bonne humeur et le fair-play de Jacques... Il me semble qu'il incarne parfaitement le type même de joueur que l'on devrait voir plus souvent en Fédération amateur : la joie de jouer et s'amuser, tout en étant d'une combativité exemplaire. J'espère un jour avoir le niveau pour évoluer en Interclub avec lui, cela m'apportera beaucoup de choses, sportivement et humainement ! »

**Nico** : « Présent au Sans-Souci depuis de nombreuses années, Jacques est quelqu'un de très important dans le club. En effet, il montre l'exemple grâce à sa combativité et son fair-play à la table ainsi que par sa bonne humeur. A mes débuts au Sans-Souci, j'ai eu la chance de jouer dans son équipe pendant plusieurs saisons. Grâce entre autre à ses conseils judicieux et la ténacité dans son jeu, il a permis à toute l'équipe de progresser sportivement ainsi que mentalement.

Aujourd'hui encore, grâce à son expérience et sa lucidité, de nombreux joueurs éprouvent beaucoup de difficultés lorsqu'ils disputent des matches contre lui. Enfin, comme beaucoup d'entre nous, j'espère avoir le plaisir de côtoyer Jacques pendant de nombreuses années. »

**Jacques ... ( le jeune )** : « Il faut signaler que Papy est à mon avis, l'exemple à suivre par tous les pongistes, tous âges confondus. Il garde toujours son calme, pas un mot plus haut que l'autre à la table, il respecte ses adversaires, ce que beaucoup ne font pas.

Il sait encourager ses partenaires de match, et avoir un petit mot de réconfort après une défaite. Bref il est fair-play et si on va voir au dictionnaire au mot FAIR-PLAY, il est indiqué :

« Jeu loyal, etc, exemple : Jacques Cornil de l'AS SANS SOUCI Tennis de Table ». Enfin mon dictionnaire date de 1929, tiens c'est son année de naissance...

Je crois même qu'il a sa statue à Sèvres en France comme « Fair-Play étalon », au même titre que le kilo étalon ou le mètre étalon, conclusion : PAPY c'est une POINTURE. Et les jeunes n'ont qu'à se frotter à lui et encore essayer de le battre à 74 ans. Coriace est son 2<sup>ème</sup> prénom, et Expert Pongiste, son métier.

Chapeau Papy pour ta grande carrière et l'exemple que tu nous donnes. »

**David VDB** : « On pourrait dire beaucoup de choses sur notre papy, mais à titre personnel, je voudrais profiter de l'occasion pour le remercier sincèrement. Le remercier pour sa gentillesse, mais surtout pour son soutien. En effet, comme beaucoup de jeunes de notre club, j'ai eu l'occasion de jouer quelques saisons dans son équipe, et je peux dire que j'ai progressé au niveau sportif, mais surtout au niveau mental à son contact. Jacques a toujours le mot juste pour réconforter, encourager ou conseiller. C'était vraiment un plaisir de jouer avec lui ! Aujourd'hui, ses commentaires sont toujours très justes et il continue d'apporter plus qu'il ne pense à notre club. »

**Michel** : « J'apprécie particulièrement Jacques pour son approche du sport et du tennis de table en particulier. En effet qui mieux que lui peut apporter son expérience, surtout aux jeunes, dans les moments difficiles. Rien que cette saison-ci il est parvenu à calmer un des jeunes de son équipe avec un résultat tout à fait surprenant (pour celui qui ne le connaît pas).

Il ne sera jamais entraîneur, mais ses conseils seront toujours précieux pour tous. »

**Eric** : « Jacques Cornil ou "Jaco" est, comme cela a encore été souligné récemment en réunion de Comité, le Sage du club. Mais c'est aussi un moteur important dans la progression du Club et des joueurs qui le composent, surtout les jeunes. En effet, Jaco s'est, pendant des années, attelé à faire progresser les plus jeunes du club en les prenant tour à tour sous son aile, en les bombardant de conseils très judicieux et en leur montrant l'exemple de volonté et de fair-play qui le caractérise.

Je suis très content qu'il soit mis à l'honneur et j'aimerais lui tirer un grand coup de chapeau. Bravo Jaco et merci ! »

**Dans le prochain numéro, Marc Cornil sera à l'honneur...**

## *Procès Verbal des réunions du 17 janvier 2004*

---

### ➤ P.V. de la réunion du comité, des capitaines et de l'entraîneur du 17 janvier 2004

La réunion débute vers 14h45.

**Sont présents** : Vanderbeck Michel, Mahauden Jacques, Cornil Jacques, Mahauden Eric, Vanderbeck David, Cammaerts Marc, De Belder Nicolas, Vandenwijngaert Chantal, Ansenne Freddy, Doignies Robert, Houben Raphaël, Lemaire Thomas .

**Entraînements** : Thomas nous dit qu'il y a 50% des membres qui ne viennent qu'à l'entraînement et donc 50% qui jouent en championnat. Il y a toujours beaucoup de monde, mais l'affluence est de 20 à 21 H. Toujours le problème de mettre et enlever les tables.

Beaucoup de nouveaux, mais peu qui jouent en championnat, leur proposer, mais ne pas forcer, les gens viennent pour faire un peu de sport et se détendre. Tous ceux qui sont présents le mercredi sont maintenant en ordre de cotisation et presque tous de certificat.

Proposition de faire un petit règlement pour le rangement des tables et filets (Chantal s'en occupe, mais il faut d'abord numéroter convenablement les tables). Thomas est assez satisfait, mais se désole de voir que les joueurs de l'équipe 6 (les plus assidus aux entraînements) ne réussissent pas mieux en championnat, ils ont pourtant tous progressé dans leur jeu.

**Equipe 1** : pas de gros problème, sinon le cas de Serge, pas souvent disponible, il avait dit qu'il ne jouerait que le vendredi, mais c'est rarement le cas. Il a disputé 6 matchs au 1<sup>er</sup> tour.

Il devait jouer le jeudi 15/01, il a prévenu Bob à 16H30 qu'il ne pourrait pas venir !  
On décide de ne plus le contacter et d'attendre qu'il se manifeste.

**Equipe 2** : bonne ambiance dans l'équipe pas de problème, se maintient dans le milieu de classement. Thomas se propose de jouer avec la 1 lorsqu'ils ont un problème.

**Equipe 3** : très bon résultat puisque l'équipe est 1<sup>ère</sup> avec le maximum de points, le seul petit regret est que Guy ne joue pas assez souvent. Lui parler pour savoir s'il y a un problème. Geoffrey jouera dorénavant avec la 4.

**Equipe 4** : se maintient dans le milieu de classement, Freddy nous dit qu'il y a parfois un manque de motivation et de confiance en soi, mais surtout de sa part.

**Equipe 5** : bons résultats dans l'ensemble, mais l'objectif d'être dans les 3 premiers pour monter ne sera probablement pas atteint, il faut néanmoins accrocher la 4<sup>ème</sup> place qui risque d'être montante.

**Equipe 6** : bon début de championnat, ensuite baisse des prestations, comme il n'y a plus de victoire, le moral est atteint. Il y a pourtant une nette amélioration dans le chef de tous les joueurs, ils demandent un peu plus d'encouragement.

**Coupes** : les 5 rencontres auront lieu le vendredi 27/02/2004, 3 matchs à domicile (congé scolaire, mais accord de la conciergerie pour jouer le vendredi) et deux déplacements, les équipes sont formées, sauf Sans-Souci A, il manque 1 joueur, Alain étant en vacances.

**Tournoi de doubles** : En parler aux joueurs et former des équipes. Date le 7/03/2004

**Divers** : remarque de Freddy, Nico n'est pas très bavard ! Jacques M. propose de demander l'avis des joueurs concernant les commentaires des matchs, réponse : Raph n'attend que ça, les capitaines ou joueurs peuvent lui envoyer leurs commentaires, mais rapidement.

Bob demande qu'on interdise de fumer dans la salle de jeu. D'accord, nous ferons un coin fumeur dans la salle de gym, cendriers, tables et petites affichettes le signalant.

Fin de la réunion avec les capitaines, Thomas, Bob, Freddy et Raph se retirent.

## ➤ P.V. de la réunion du comité du 17 janvier 2004

Sont présents : Vanderbeck Michel, Mahauden Jacques, Cornil Jacques, Mahauden Eric, Vanderbeck David, Cammaerts Marc, De Belder Nicolas, Vandenwijngaert Chantal.

Voyage : Michel lance un projet de voyage pour les 25 ans du club, (l'année prochaine), en principe le w-e de Pâques, soit 3 jours en Champagne.

En parler à l'AG de fin de saison, les inscriptions devraient être faites en début de saison, on pourrait proposer une cagnotte-épargne. Tout le monde est d'accord sur ce projet, on ne ferait pas d'autres manifestations pour nos 25 ans, sauf peut-être une réception à la commune et l'organisation de l'AG de fin de saison de la Fédé dans notre local (nous aurons plusieurs membres à fêter en plus du club).

Matériel : l'achat de 2 nouvelles tables est prévu, nous avons l'accord de l'Adeps pour les subsides, un contrôleur est venu au local, par chance Jacques M. était présent ce mercredi-là.

Il faut renuméroter les tables (4 x le numéro par table) numérotter les filets, vérifier les marquoirs, contrôler les roulettes, c'est donc à Marc de coordonner tout cela.

Prévoir l'achat d'un nouveau frigo. Guy (patron de Bouffon) en recherche un pour nous, si nous n'avons pas de nouvelle en fin de saison, nous en achèterons un durant les soldes de juillet.

### Dates des prochaines activités :

- Tournoi NC : trouver une date + demander accord à la concierge
- Tournoi de doubles le dimanche 07 mars 2004. Montage de salle le dimanche 7 mars avant le début du tournoi.
- Tournoi interne le samedi 15 mai 2004. (demander accord à la concierge). Dîner du club le soir, Eric se renseigne, mais toutes les suggestions sont les bienvenues.
- A.G. de fin de saison Sans-Souci le vendredi 4 juin 2004.
- Tournoi foot-ping organisé principalement par « le journal » la date du 8 mai initialement prévue devra être modifiée (le 8/5 championnat fédéral inter-divisions - équipe 3 concernée).

Fédé : La fédé fête ses 40 ans. Une fête est prévue le samedi 5 juin, avec remise des récompenses, souper et soirée dansante. Le club recevra 2 invitations, il est convenu que le comité s'y rendra en partageant les frais.

La réunion se finit vers 17h15.

Chantal Vandenwijngaert

## *Annonces*

---

Si vous désirez insérer une annonce dans un de nos prochains numéros, veuillez nous l'envoyer par e-mail à l'adresse [sans-souci@yucom.be](mailto:sans-souci@yucom.be) ou bien informer l'un des rédacteurs du journal.

- Au sein de l'école la Retraite du Sacré-Coeur, un groupe de bénévoles (dont je fait partie) se démène pour organiser et financer des activités parascolaires " Découvertes de la nature ". Pour permettre à un maximum d'enfants d'accéder à ces activités, fiers de notre succès de 2003, nous rééditons notre invitation en 2004 pour : **NOTRE SOIREE SAINT-VALENTIN** . Nos ingrédients: la musique de votre choix " Rétroactuperso ", ambiance cool & sympa (danser ou ... se retrouver et discuter), un niveau raisonnable de décibels, un bar et une " grignotte " . **LE SAMEDI 14 FEVRIER 2004 à partir de 20 h** , Ecole du Sacré-Coeur, rue Charles-Quint 117, 1000 BXL P.A.F. 2 € . Renseignements: Didier MORTIER [didier.mortier@belgacom.net](mailto:didier.mortier@belgacom.net)
- Joueuse du Club ( Dominique Belet ) cherche mode d'emploi de la machine à coudre suivante : MARQUE : TOYOTA model 4171 et ceci afin d'en faire une photocopie. Merci de demander à toutes vos connaissances féminines s'il n'y a pas une brave dame qui aurait ce modèle de machine. Le mode d'emploi serait restituer dans les plus brefs délais. En cas de trouvailles, contacter Dodo ou Jacques( Trésorier). [jacques.mahauden@yucom.be](mailto:jacques.mahauden@yucom.be)
- A vendre : Citroën Saxo 1.1i SX essence - Boîte manuelle 5 vitesses - 5 portes - rouge Lucifer métallisé - 44 kw / 6 CV - Vitres électriques - Verrouillage central télécommandé - Double airbag - Direction assistée - Pré-équipement radio - Antivol par transpondeur  
Année: février 2003 - +/- 3.000 km - Cause de la vente: double emploi  
**Prix = 8.500 Euros** - Eric et Roxanne Mahauden – Renier - [eric.mahauden@chello.be](mailto:eric.mahauden@chello.be)

# Résultats

## Semaine 19

<i>Division 1</i>			
Plancenot Sp 1	11	-	5 Dongelberg 1
P.Noroit 2	5	-	11 <b>Sans-Souci 1</b>
P.Stéphanoise 2	6	-	10 Capricorne 1
Rap.Forest 1	0	fft	- 16 P. Ry Ternel 2
Pal.St Adrien 1	10	-	6 P.Stéphanoise 3
Drogenbos 2	12	-	4 Drogenbos 3

<i>Division 2</i>			
<b>Sans-Souci 2</b>	9	-	7 P.Noroit 3
P. Ry Ternel 4	9	-	7 Palette Bleue 1
Ctt Boitsfort 2	16	-	0 fft St Clément 1
Rap.Forest 2	10	-	6 P. Ry Ternel 3
P.Aur.Tubize 1	13	-	3 Elan St Josse 1
Drogenbos 4		-	Bye 1

<i>Division 4</i>			
<b>Sans-Souci 3</b>	10	-	6 P.Noroit 4
Phénix 2	16	-	0 <b>Sans-Souci 4</b>
Plancenot Sp 3	2	-	14 Palette Evere 2
Ctt Boitsfort 3	8	-	8 Rap.Forest 3
St Clément 2	4	-	12 Elan St Josse 2
P.Uccle 1		-	Bye 1

<i>Division 6</i>			
<b>Sans-Souci 6</b>	3	-	13 P. Ry Ternel 7
P. Ry Ternel 6	8	-	8 <b>Sans-Souci 5</b>
Pal.St Adrien 3	11	-	5 P.Aur.Tubize 4
Capricorne 2		-	Bye 1
Palette Evere 4	13	-	3 Plancenot Sp 6
P.Stéphanoise 5	9	-	7 Rap.Forest 5

## Semaine 20

<i>Division 1</i>			
P.Stéphanoise 3	7	-	9 Plancenot Sp 1
<b>Sans-Souci 1</b>	3	-	13 P.Stéphanoise 2
Dongelberg 1	3	-	13 Drogenbos 3
Capricorne 1	9	-	7 Rap.Forest 1
P. Ry Ternel 2	14	-	2 Pal.St Adrien 1
Drogenbos 2	13	-	3 P.Noroit 2

<i>Division 2</i>			
Elan St Josse 1	9	-	7 <b>Sans-Souci 2</b>
Palette Bleue 1	3	-	13 Ctt Boitsfort 2
P.Noroit 3		-	Bye 1
St Clément 1	5	-	11 Rap.Forest 2
P. Ry Ternel 3	6	-	10 P.Aur.Tubize 1
Drogenbos 4	10	-	6 P. Ry Ternel 4

<i>Division 4</i>			
Elan St Josse 2	2	-	14 <b>Sans-Souci 3</b>
<b>Sans-Souci 4</b>	13	-	3 Plancenot Sp 3
P.Noroit 4		-	Bye 1
Palette Evere 2	5	-	11 Ctt Boitsfort 3
Rap.Forest 3	11	-	5 St Clément 2
P.Uccle 1	1	-	15 Phénix 2

<i>Division 6</i>			
Plancenot Sp 6	11	-	5 <b>Sans-Souci 6</b>
<b>Sans-Souci 5</b>	13	-	3 Pal.St Adrien 3
P. Ry Ternel 7		remis	Rap.Forest 5
P.Aur.Tubize 4	3	-	13 Capricorne 2
Bye 1		-	Palette Evere 4
P.Stéphanoise 5	7	-	9 P. Ry Ternel 6

## Classement (après la semaine 20 au 25/01/2004)

<i>Division 1</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>			
1	P.Ry Ternel 2	14	13	1	0 27
2	Capricorne 1	14	12	2	0 26
3	Drogenbos 2	14	11	1	2 23
4	P.Stéphanoise 3	14	7	3	4 17
5	Plancenot Sp 1	14	7	2	5 15
6	P.Stéphanoise 2	14	6	2	6 14
7	Drogenbos 3	14	5	2	7 12
8	<b>Sans-Souci 1</b>	14	5	1	8 11
9	Dongelberg 1	14	4	1	9 9
10	Rap.Forest 1	14	2	3	9 7
11	Pal.St Adrien 1	14	2	0	12 4
12	P.Noroit 2	14	1	1	12 3

<i>Division 4</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>			
1	<b>Sans-Souci 3</b>	12	12	0	0 24
2	Phénix 2	13	11	0	2 22
3	P.Noroit 4	12	9	1	2 19
4	Rap.Forest 3	13	7	2	4 16
5	Ctt Boitsfort 3	13	7	1	5 15
6	Palette Evere 2	13	6	0	7 12
7	<b>Sans-Souci 4</b>	13	5	1	7 11
8	P.Uccle 1	12	5	0	7 10
9	Elan St Josse 2	13	3	2	8 8
10	Plancenot Sp 3	13	1	0	12 2
11	St Clément 2	13	0	1	12 1
12	Bye 1	0	0	0	0 0

<i>Division 2</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>			
1	Ctt Boitsfort 2	13	12	0	1 24
2	Palette Bleue 1	13	9	1	3 19
3	P.Aur.Tubize 1	13	8	3	2 19
4	Rap.Forest 2	13	9	0	4 18
5	St Clément 1	13	6	2	5 14
6	<b>Sans-Souci 2</b>	12	5	1	6 11
7	P. Ry Ternel 3	13	4	2	7 10
8	P. Ry Ternel 4	13	4	1	8 9
9	Elan St Josse 1	13	4	0	9 8
10	Drogenbos 4	12	2	3	7 7
11	P.Noroit 3	12	0	1	11 1
12	Bye 1	0	0	0	0 0

<i>Division 6</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>			
1	P.Ry Ternel 6	13	11	1	1 23
2	Capricorne 2	12	11	0	1 22
3	P.Stéphanoise 5	12	9	1	2 19
4	<b>Sans-Souci 5</b>	12	6	2	4 14
5	Rap.Forest 5	12	5	1	6 11
6	Palette Evere 4	12	5	1	6 11
7	P.Aur.Tubize 4	13	4	3	6 11
8	Plancenot Sp 6	13	5	0	8 10
9	Pal.St Adrien 3	12	3	1	8 7
10	P.Ry Ternel 7	12	1	4	7 6
11	<b>Sans-Souci 6</b>	13	0	2	11 2
12	Bye 1	0	0	0	0 0

## Statistiques

<b>Division 1</b>		M.J.	M.G.	Pourc.
CLOSE Serge	<i>Equ. 1</i>	24	19	79 %
CORNIL Marc	<i>Equ. 1</i>	52	32	62 %
DOIGNIES Robert	<i>Equ. 1</i>	44	25	57 %
STERPENICH Marc	<i>Equ. 1</i>	36	15	42 %
LEMAIRE Thomas	<i>Equ. 2</i>	4	1	25 %
LECOCQ Maxime	<i>Equ. 2</i>	4	1	25 %
MAHAUDEN Eric	<i>Equ. 1</i>	48	8	17%
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	4	0	0 %
LECOCQ Mickaël	<i>Equ. 2</i>	4	0	0 %
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	4	0	0 %

<b>Division 2</b>		M.J.	M.G.	Pourc.
LEMAIRE Thomas	<i>Equ. 2</i>	40	22	55 %
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	40	22	55 %
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	28	15	54 %
LECOCQ Maxime	<i>Equ. 2</i>	32	14	44 %
LECOCQ Mickaël	<i>Equ. 2</i>	32	14	44 %
VANDERBECK David	<i>Equ. 3</i>	12	5	42 %
LECOCQ Stéphane	<i>Equ. 3</i>	8	0	0 %

<b>Division 4</b>		M.J.	M.G.	Pourc.
LECOCQ Mickaël	<i>Equ. 2</i>	8	8	100 %
LECOCQ Maxime	<i>Equ. 2</i>	4	4	100 %
VANDERBECK David	<i>Equ. 3</i>	32	30	94 %
LECOCQ Stéphane	<i>Equ. 3</i>	36	32	89 %
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	8	7	88 %
VANDERBECK André	<i>Equ. 3</i>	40	34	85 %
GRUMEZA Radu	<i>Equ. 5</i>	4	3	75 %
BONNECHERE Jean-Luc	<i>Equ. 3</i>	36	26	72 %
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	36	25	69 %
SERMON Geoffrey	<i>Equ. 4</i>	15	8	53 %
DEMEDTS David	<i>Equ. 4</i>	47	22	47 %
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	40	18	45 %
ANSENNE Freddy	<i>Equ. 4</i>	31	14	45 %
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	40	17	43 %
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ. 4</i>	19	4	21 %

<b>Division 6</b>		M.J.	M.G.	Pourc.
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	4	4	100 %
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ. 4</i>	4	4	100 %
GRUMEZA Radu	<i>Equ. 5</i>	32	28	88 %
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	4	3	75 %
VANDERBECK Laurent	<i>Equ. 5</i>	44	31	70 %
CORNIL Jacques	<i>Equ. 5</i>	40	28	70 %
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ. 5</i>	40	22	55 %
Reza	<i>Equ. 6</i>	4	2	50 %
MARTIN Paulette	<i>Equ. 5</i>	32	13	41 %
HOUBEN Raphaël	<i>Equ. 6</i>	48	14	29 %
VOGLET Mireille	<i>Equ. 6</i>	36	9	25 %
VRYENS Morgane	<i>Equ. 6</i>	36	6	17 %
MORTIER Didier	<i>Equ. 6</i>	44	7	16 %
DE KEGEL Sébastien	<i>Equ. 6</i>	24	2	8 %
VRYENS Marine	<i>Equ. 6</i>	4	0	0 %
TREFOIS Patrick	<i>Equ. 6</i>	4	0	0 %

### ➤ Semaine 18 – 12<sup>ème</sup> journée de Championnat Reprise en douceur...

Après quelques semaines de repos bien méritées, le championnat reprenait ses droits ... Une reprise partielle nous concernant : 2 de nos équipes étaient « bye », alors que les 3 équipes qui évoluaient à domicile ont dû reporter leur match !

**L'Equipe 1** a ainsi joué son match contre Drogenbos 2 le jeudi 15/01. Ce match s'annonçait difficile, Drogenbos occupant la 3<sup>ème</sup> place derrière les deux « ogres » de la série que sont Ry-Ternel et Capricorne... Notre équipe était en outre déforcée par les absences de Serge, Marc Cornil et Marc Sterpenich, soit 3 des 5 joueurs de l'équipe ! Vu les circonstances, il n'y a pas eu de miracle : les nôtres s'inclinent 3-13. Bob réalise néanmoins une belle performance en battant 2 joueurs adverses, alors que Eric accroche également un match. Nico et Mickaël, venu renforcer l'équipe pour l'occasion, n'ont par contre pas pu gagner de match malgré toute leur bonne volonté.

Pas de match pour nos équipes 2 et 3, notre attention se portera donc sur **l'Equipe 4**, qui affrontait Uccle avec l'espoir de se venger de sa courte défaite du match aller (9-7), d'autant plus que, vu les forces en présence, un bon résultat semblait possible (E6, F1, 2 F2 à Uccle ; 3 F1 et 1 F2 chez nous). Et notre équipe n'a pas déçu : brillante victoire, 11-5, avec 4 matches remportés par David ! Alain en gagne 3, Dodo et Freddy complétant cette très belle victoire d'équipe en remportant chacun deux matches. Cette victoire permet à l'Equipe 4 de bien commencer l'année et de conforter son classement. Bravo à eux !

Le match de l'équipe 5 contre la Stéphanoise n'ayant pas encore eu lieu, seule **l'Equipe 6** était sur la brèche en division 6, contre Forest. Notre équipe s'était inclinée de justesse à l'aller (9-7), et espérait bien réaliser un bon résultat. L'adversaire était toutefois renforcé par rapport à ce match, de sorte que notre tâche se compliquait : outre le leader du top 12 de la division, classé F1, il alignait en effet un autre F1. Nos 4 non classés se sont bien battus, mais ils concèdent une défaite logique, 13-3. Raf gagne les 2 non classés adverses (dont une belle), et Mireille gagne un match. Elle perd en outre de justesse contre l'autre non classé. Didier, un peu nerveux, s'est bien accroché mais ne gagne aucun match, tout comme Patrick, dont c'était les débuts en championnat. Débuts difficiles au vu de l'opposition, mais encourageant pour une première.

Bilan plutôt positif donc pour cette reprise : on savait que la tâche des équipes 1 et 6 serait très difficile, leurs défaites ne constituent donc pas une réelle déception. Par contre, l'importante victoire de l'Equipe 4 permet à cette équipe d'envisager en toute sérénité la suite du championnat. Reste le match de l'Equipe 5 contre la Stéphanoise, match capital si l'Equipe 5 veut rester dans le coup pour la montée... Suite au prochain épisode !

## ➤ Semaine 19 – 13<sup>ème</sup> journée de Championnat

### L'Equipe 3 creuse l'écart...

Cette 13<sup>ème</sup> journée allait-elle porter bonheur à nos équipes ? Cela semblait possible vu les affrontements proposés... Les équipes 1,2 et 6 affrontaient des adversaires situés en fin de classement, alors que, à l'inverse, les équipes 3,4 et 5 étaient opposées à des équipes de tête...

**L'Equipe 1**, tout d'abord, a brillamment remporté son match contre Noroit 2. Victoire 11-5, avec un sans-faute de Marc Cornil et de Bob (nos deux compères sont en grande forme !), et 3 victoires de Marc Sterpenich. Eric s'est bien battu mais ne prend malheureusement pas de match. Ce résultat est important et ne fût pas facile à obtenir face à un adversaire qui avait failli prendre un point à Capricorne la semaine précédente. Bravo donc à notre équipe 1, qui consolide ainsi son classement (7<sup>ème</sup>).

**L'Equipe 2** se trouvait dans un cas de figure très semblable puisqu'elle affrontait aussi une équipe de Noroit situé dans le bas du classement, mais renforcée par l'arrivée d'un nouveau joueur, classé E4. Elle remporte cependant la victoire, de justesse (9-7) ! Belle victoire d'équipe puisque tous les joueurs (Nico, Maxime et Mickaël) remportent 2 matches, sauf Thomas qui en prend 3, apportant ainsi les 2 points à son équipe grâce à sa victoire sur le 1<sup>er</sup> joueur adverse (E3), en 5 sets !

**L'Equipe 3**, pour son premier match du second tour, se voyait également opposé à une équipe de Noroit. Mais il s'agissait ici d'un duel « au sommet » puisque les deux équipes sont en tête de la division ! Le match fût fort disputé, mais les nôtres ont finalement gagné 10-6, remportant sans doute leur plus difficile victoire de la saison. David et Stéphane gagnent 3 matches, Dédé et Jean-Luc 2. C'est donc, ici aussi, une belle victoire d'équipe, victoire qui permet à l'Equipe 3 de creuser l'écart (3 points d'avance sur Phénix avec un match de moins !). Le titre se rapproche....

**L'Equipe 4**, qui restait sur une belle victoire face à Uccle, se voyait opposé à la redoutable équipe de Phénix. Le moins que l'on puisse dire est que les semaines ne se ressemblent pas puisque l'adversaire remporte le match sur le score sans appel de ... 16-0 ! David, Dodo, Alain et Jacques ont fait ce qu'ils ont pu, mais cela ne suffisait pas face aux jeunes joueurs adverses en pleine progression. Cette défaite ne change cependant pas grand-chose pour l'Equipe 4, qui aura un match beaucoup plus important la semaine prochaine, face à Plancenoi.

**L'Equipe 5** reprenait également le championnat, le match contre la Stéphanoise n'ayant pas encore été disputé, avec la ferme intention d'effacer un premier tour décevant. Son affrontement contre le leader, Ry-Ternel 6, était une bonne occasion pour affirmer ses ambitions... Finalement, au terme d'un match âprement disputé, ils réalisent un bon match nul (8-8). C'est assurément un très bon résultat, l'adversaire n'ayant jusqu'à présent concédé qu'une défaite. Il faut par ailleurs signaler que les nôtres ont été mené 8-6, Jacques et Laurent réussissant alors à remporter deux matches très disputés. Radu gagne 3 matches, confirmant son statut de leader de l'Equipe ; Laurent et Jacques, une nouvelle fois très performants, en remportent 2, et Chantal apporte sa pierre à l'édifice en gagnant un match. Grâce à ce résultat, l'Equipe 5 efface sa sévère défaite du match aller (11-5) et se relance dans le championnat.

**L'Equipe 6**, enfin, affrontait Ry-Ternel 7 avec l'espoir de réaliser un aussi bon résultat qu'à l'aller (8-8). Il n'en fût malheureusement rien puisque nous concédons une nette défaite (13-3) face à une équipe constituée de jeunes joueurs qui progressent rapidement. Déception donc pour notre équipe. Mireille remporte 2 matches et Morgane 1, au terme d'une « belle » fort disputée. Didier se bat bien et perd un match après avoir pourtant mené 2 sets à 0, mais il ne prend malheureusement pas de matches. Idem pour Raf qui, lui, était manifestement « à côté de ses pompes »...

Le bilan est donc finalement positif, malgré les deux sévères défaites concédées par nos équipes 4 et 6. Les Equipes 1 et 2 consolident leur position en milieu de classement, l'Equipe 3 a effectué un grand pas vers le titre et l'Equipe 5, enfin, a prouvé qu'elle vaut largement mieux que son classement.

## ➤ Semaine 20 – 14<sup>ème</sup> journée de Championnat

L'Equipe 2 rate le coche...

Encore une fois de beaux affrontements au programme de cette 14<sup>ème</sup> journée... On arrive tout doucement au 2/3 du championnat, les tendances s'affirment, et nos équipes avaient l'occasion de conforter (... ou d'améliorer) leur position...

Une rude tâche attendait **l'Equipe 1**, opposée à la Stéphanoise 2. Cette équipe alignait en effet des joueurs aux classement nettement plus élevés que les nôtres (C6, D2, D5, D5 contre D3, D5, E1, E2). Au terme d'un affrontement disputé dans une excellente ambiance, l'équipe de la Stéphanoise l'emporte largement, 13-3. Victoire logique, mais notre équipe a manqué de réussite puisque pas moins de 8 belles ont été disputées (... dont 1 seule gagnée !). Marc Cornil, Bob et Marc Sterpenich remportent chacun un match, contrairement à Eric qui s'est pourtant bien battu.

**L'Equipe 2** effectuait un déplacement important à Saint-Josse. L'adversaire était plus fort qu'au match aller puisqu'il alignait deux D6 ! Le match fût serré, mais notre équipe s'incline finalement 9-7 : Thomas, Nico et Maxime remportent chacun 2 matches, David un seul mais il méritait nettement mieux. Dommage, une victoire aurait permis à l'Equipe 2 de revenir sur les premiers. La division 2 est en tous cas très homogène, toutes les équipes se tiennent et cela se reflète dans les résultats des rencontres, souvent très serrées, de notre équipe.

Résultat positif par contre pour **l'Equipe 3**, qui affrontait également une équipe de Saint-Josse. Malgré la présence d'un joueur classé E5 dans l'Equipe adverse, ils l'emportent 14-2. « Dédé » renoue avec ses bonnes habitudes et effectue un sans-faute, de même que Jean-Luc, alors que Stéphane et Alain, venu renforcer l'Equipe pour l'occasion, prennent tous les deux 3 matches. Belle victoire « sans-souci » pour l'Equipe 3, toujours largement en tête de la division 4 !

Toujours en division 4, **l'Equipe 4** voulait au plus vite oublier sa défaite 16-0 subie la semaine précédente... Objectif atteint puisque notre équipe remporte une nette victoire face à Placenoit, victoire facilitée par le fait que l'adversaire n'évoluait qu'avec 3 joueurs : 13-3 ! Geoffrey, qui jouait son premier Interclub depuis plus de 2 mois, remporte ses 3 matches, alors que les autres joueurs de l'Equipe (Freddy, Jacques et David) en gagnent 2 chacuns. Belle victoire, qui permet à l'Equipe 4 de s'installer en 7<sup>ème</sup> position au classement.

En division 6, **l'Equipe 5** avait l'occasion de consolider sa 4<sup>ème</sup> place (... et, surtout, de se rapprocher de la 3<sup>ème</sup>) à l'occasion de son affrontement contre la jeune équipe de Saint-Adrien. Celle-ci s'est bien défendue mais n'a pu empêcher les nôtres de remporter une belle victoire, 13-3, avec un nouveau sans faute de Radu et de Laurent. Chantal gagne 3 matches et Paulette 2. C'est un résultat de bon augure avant l'affrontement capital contre Capricorne !

Toujours en division 6, **l'Equipe 6** effectuait un déplacement à Placenoit. L'Equipe s'incline 11-5, ce qui est un peu décevant (2 joueurs adverses étaient plus forts, mais le troisième était prenable). Morgane, Didier et Raf remportent un match, la bonne surprise venant de Reza, qui en gagne 2 alors qu'il disputait sa 1<sup>ère</sup> rencontre depuis près de 2 ans ! Assurément une bonne recrue pour l'équipe !

3 victoires et 3 défaites : le bilan n'est pas mauvais. On peut toutefois regretter la courte défaite subie par l'Equipe 2, qui aurait mérité mieux. Gageons qu'ils se rattraperont la semaine prochaine !